

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/298

Chihuahua, Chih., a 10 de diciembre de 2025

Estrecha Chihuahua coordinación académica con Japón

- *Participa titular de Educación en Encuentro con Exbecarios de México en el país asiático*

El secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, participó en el 6º Encuentro Nacional de Exbecarios de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) 2025, efectuado en la Cámara de Diputados en la CDMX.

El acercamiento es parte de los acuerdos del Gobierno Estatal, a través del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Chihuahua (Icatech) y la asociación civil ASEMEJA, que fomenta las relaciones interculturales y científicas de las sociedades mexicana y japonesa.

Durante su intervención, Gutiérrez Dávila, agradeció la invitación al evento y destacó la importancia contar y compartir un espacio de diálogo, colaboración y reconocimiento en torno a un vínculo en materia educativa entre Japón y México.

“Resulta fundamental reforzar este lazo bilateral, porque de ello depende generar más becas, más oportunidades y más experiencias académicas y culturales que transformen vidas, en áreas tan diversas como las ingenierías y la educación”, refirió.

El titular de la SEyD destacó que, cada joven y cada profesional que viaja al país nipón, que estudia, que aprende y regresa para aportar sus conocimientos, se convierte en un agente de cambio para su comunidad, para su estado y para el país.

“Reitero nuestra disposición para seguir construyendo, de la mano de JICA y de esta gran comunidad de exbecarios, una educación que abra puertas, que inspire y que transforme”, finalizó.

Durante el encuentro, se contó con la presencia del embajador de Japón en México, Honzo Kozo Honsei; de la embajadora de México en Japón, Melba Pría Olavarrieta, así como de la diputada, Meggie Salgado.

También asistieron el director General de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón, JICA México, Chiaki Kobayashi; presidente de la Asociación de Exbecarios de México en Japón, ASEMEJA, Mario Del Valle; entre otras autoridades.